

市長の活動報告（令和7年3月）

3月1日（土曜日） 日本航空石川野球部来市

第97回選抜高校野球大会に出場する、石川県輪島市の「日本航空高等学校石川」の野球部が、2年連続3度目となる合宿に来てくれました。

「野球のまち阿南」の拠点施設である「J A アグリあなんスタジアム」と屋内多目的施設「あなんアリーナ」の設備を大いに活用していただいたほか、施設が立地する地元桑野町の「桑野地域振興協議会」や「桑野婦人会」、「山口婦人会」など多くの方々にご協力をいただき、本市ならではの「おもてなし」を行い、選手みなさんに伸び伸びと練習をしてもらうことができました。

今後も「野球のまち阿南の進化」に取り組めます。



3月15日（土曜日） 阿南市立椿町中学校閉校式

阿南市立椿町中学校は、昭和22年の創立以来、実に78年という長きにわたり、時代を担うこどもたちを育み、その時々の教育方針に沿った学校運営により、地域の教育振興にも大きく貢献され、3,681人の卒業生を輩出してられました。

しかしながら、近年、少子高齢化の進行や高度情報社会の到来などにより、社会は大きく変化し、令和6年度の生徒数は8人となり、この度、学校再編・統合にて、阿南第二中学校と統合することとなりました。

学校再編・統合により、母校である椿町中学校が閉校を迎えることは、在校生徒の皆さんをはじめ、多くの方にとって、とても心が痛いものと拝察しますが、皆さんにとって、この度の椿町中学校閉校は、「終わり」ではなく未来への新たなステージの「はじまり」になるものと考えています。

私自身も、椿・椿泊地域の発展のため、今まで以上にまい進してまいります。



3月21日（金曜日） 災害ボランティアセンターの設置・運営等に関する協定締結

「災害に強く安全・安心な阿南」の創生に向けた一歩となる、災害ボランティアセンターの設置・運営に関する協定を、阿南市社会福祉協議会様と締結する運びとなりました。

災害時におけるボランティア団体の円滑な受入れやボランティア団体の活動を支援するため、災害ボランティアセンターの設置は必要不可欠であると考えています。

この度、阿南市社会福祉協議会様のご理解とご協力のもと、発災時において速やかにセンターの設置を行うことができるようになりました。

これからも市民の大切な命を守るべく、様々な課題に取り組んでまいります。



3月25日（火曜日） 主要地方道由岐大西線「色面～棚田工区」開通式

平成30年度から事業着手されていた、主要地方道由岐大西線の「色面～棚田工区」(延長980m)が、令和7年3月25日に全線開通を迎えることができました。

当該区間は、人家の連担（家屋や建築物が道路などに沿って連なっていること）や線形不良により見通しが悪い上、幅員狭小により車両のすれ違いが困難であり、早期の改良が求められていました。

椿・椿泊地域は県内トップの漁獲高を誇る椿泊漁港の豊かな水産資源や、四国最東端の蒲生田岬をはじめ多くの観光資源に恵まれていることから、当該道路の開通を契機として、より積極的なPR活動を行ってまいります。



3月30日（日曜日） 第10回記念楠根・熊谷桜まつり

第10回記念となる楠根・熊谷桜まつりに、前回に引き続きお声をかけていただき、開会に先立ちごあいさつをさせていただきました。

晴天の下、盛大にまつりが開催されるとともに、桜の花もきれいに開花するなど、春の訪れを感じることができる素晴らしいイベントとなりました。

「地域の個性ときずなが輝く阿南」となるよう、引き続き取り組んでまいります。

